



Ratifican con calificación 'A+' ingresos del aeropuerto local

Francisco Alarcón

El Diario de El Paso | 2013-07-16 | 23:14

Fitch Group, subsidiaria de la Corporación Hearst y de la financiera FIMALAC, ratificó ayer la calificación 'A+' de los 22.3 millones de dólares en bonos de ingresos en circulación del Aeropuerto Internacional de El Paso. El hecho representa un anuncio positivo para la ciudad.

Una calificación elevada significa que los costos futuros de mejoras de capital serán menores para el aeropuerto. La calificación 'A+' indica que existe una confianza en la solidez fiscal del Aeropuerto de El Paso.

El informe fue transmitido por la vocería del puerto aéreo resaltando el anuncio de un panorama estable, según Fitch.

De acuerdo al grupo, los factores principales que llevaron a esta calificación son varios.

El Aeropuerto Internacional de El Paso es el puerto comercial más importante para el oeste de Texas y Sur de Nuevo México, y tiene poca competencia.

Sin embargo, existe un riesgo elevado de concentración de operaciones con una aerolínea, Southwest Airlines, que proporciona el 52 por ciento de asientos que salen de y llegan a esta ciudad. El reporte indicó que el aeropuerto tuvo un costo por pasajero en 2012 de 6.33 dólares.

falarcon@diariousa.com